



Pièces	3 Pièces
Superficie	77 m²
Référence	84131408
Prix	990 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Situé sur l'un des prestigieux boulevards arborés de Neuilly, dans une copropriété semi-récente de bon standing, appartement traversant trois pièces de 77 m² avec de larges balcons offrant de belles vues dégagées dans la verdure. Ce bien comprend une entrée, un double séjour (salon - salle-à-manger) avec sa cuisine us entièrement meublée et équipée, orienté sud-est et ouvrant sur un large balcon, une master bedroom (possibilité de recréer une deuxième chambre comme à l'origine) avec sa salle de bains et son dressing attenants, un coin buanderie indépendant (possibilité salle d'eau), des wc ...

77m² (829 sq ft) dual-aspect 2-bed apartment with wide balconies affording unobstructed views over the verdant surroundings from the second floor of a high-end semi-recent condominium on one of the most prestigious tree-line boulevards of Neuilly. Comprising an entrance hall, double-sized living room (lounge-dining room) with a fully fitted and equipped south/east-facing open kitchen leading onto a wide balcony, a master bedroom (possible to create a second bedroom as in the original layout) with en-suite bathroom and walk-in wardrobe, a separate laundry area (possible to create a shower ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

